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Auf einen Blick

Vom 25. - 27. Juni machten 72 Schülerinnen und Schüler der Anne-Frank Oberschule Bergen gemeinsam 
Politik! Nach einem Crashkurs in Kommunalpolitik entwickelten sie aus ihren eigenen Ideen Anträge und 
bereiteten sich auf die Diskussionen vor.

Am großen Planspieltag wurden sie begleitet von zahlreichen Ratsmitgliedern, die ihnen mit Rat und Tat zur 
Seite standen. 

In den drei parallel stattfindenden Ausschusssitzungen (geleitet von echten Ausschussvorsitzenden) 
„Stadtplanung und Umwelt“, „Schule“ und „Soziales und Gesellschaft“ diskutierten die Politik-Klassen ihre 
Themen. Nach einer anschließenden Fraktionssitzung kamen alle Schüler in einer großen fiktiven 
Ratssitzung zur Abschluss-Debatte zusammen.

Fotos von den gemeinsamen Tagen, die unser Presse-Team aufgenommen hat, (und später auch den Film 
über das Planspiel) finden Sie unter: www.pimpyourtown.de/bergen/

Danke für Pimp Your Town! Bergen 2019!

__________________________________________________________________________________
Politik zum Anfassen e.V. | www.politikzumanfassen.de | (0511) 37 35 36 30 | politik@zumanfassen.de

Hier sind Sie gefragt! 

Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist
von Anfang an klar, dass bei allem die „echte“ Politik das letzte Wort und die

alleinige Entscheidung hat. Aber wir werben dafür, sich ernsthaft
die Impulse der Schülerinnen und Schüler anzuschauen und die

Ideen dahinter zu entdecken.

Wenn gewünscht, kommen wir gern nach dem Planspiel noch
einmal bei Ihnen vorbei zu einem gemeinsamen „LaunchPad“-Work-

shop. Dort helfen wir, wie die Antragsideen verfeinert werden und 
realisierbarer gemacht werden können und wie mit einzelnen 

Anträgen weiter umgegangen werden kann.

So wird aus einem Projekt zur politischen Bildung 
ein echtes Beteiligungsprogramm.

mailto:politik@zumanfassen.de
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Bergen            Politik zum Anfassen e.V.                   26. Juni 2019 
 
Einladung  
 
zur  fiktiven Sitzung des Rates im Planspiel Pimp Your Town! 
 Donnerstag, 27. Juni 2019, 11:30 Uhr 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der 8a zu Größere Schließfächer für jeden Schüler ✺  Ausschuss für Schule  
		
2. der 8b zu Saubere und heile Toiletten ✺  Ausschuss für Schule  
		
3. der 8c zu Klimaanlagen in den Schulen ✺  Ausschuss für Schule  
		
4. der 8a zu Buszeiten  ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
5. der 8b zu Bahnhof Neueröffnung ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
6. der 8c zu Keine Blitzer ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
7. der 8a zu Subway 

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
8. der 8b zu Bau eines Kinos 

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
9. der 8c zu Jugendzentrum verbessern 

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
10. der 8a zu Bessere Schulzeiten ✺  Ausschuss für Schule  
		
11. der 8b zu Schulgarten ✺  Ausschuss für Schule  
		
12. der 8c zu Schule erweitern ✺  Ausschuss für Schule  
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13. der 8a zu verlassene Gegenden ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
14. der 8b zu Bessere Landstraßen ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
15. der 8c zu Krankenhaus in Bergen ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
16. der 8a zu Filmstudio 

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
17. der 8b zu Skaterpark bauen 

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
18. der 8c zu Lasertag 

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
19. der 8a zu Basketballplatz für Schulen ✺  Ausschuss für Schule  
		
20. der 8b zu Besseres Schulgebäude  ✺  Ausschuss für Schule  
		
21. der 8c zu Mensa ✺  Ausschuss für Schule  
		
22. der 8a zu Schmetterlingspark ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
23. der 8b zu Mehr Pflanzen, eine bienenfreundliche Umgebung ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
24. der 8c zu Skate Shop ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
25. der 8a zu Tante Emma Laden 

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
26. der 8b zu Kino im Freien 

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
27. der 8c zu Schwimmbad verbessern (vergrößern) 

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
28. der 8a zu Kletterpark ✺  Ausschuss für Schule  
		
29. der 8b zu IPads in der schule ✺  Ausschuss für Schule  
		
30. der 8c zu Hitzefrei ✺ 
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 Ausschuss für Schule  
		
31. der 8a zu Schokoladen Fabrik ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
32. der 8b zu E-Ladestation ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
33. der 8c zu Überdachte Bushäuser  ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
34. der 8a zu Buslinien für Teiche 

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
35. der 8b zu Graffitti Wand bauen 

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
36. der 8c zu Seniorenpark/ Freizeit Aktivitäten für Ältere  

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
37. der 8a zu Bessere Stühle in der Schule ✺  Ausschuss für Schule  
		
38. der 8b zu Stühle ✺  Ausschuss für Schule  
		
39. der 8c zu Mehr Plätze zum chillen auf dem Pausenhof ✺  Ausschuss für Schule  
		
40. der 8a zu Hundepark ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
41. der 8b zu Weniger Plastik ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
42. der 8c zu Draußen Fitness ❒  Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt  
		
43. der 8a zu 7D Kino 

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
44. der 8b zu Verbesserrung der Spielplätze 

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
45. der 8c zu Fitness Studio für Frauen  

✌  Ausschuss für Soziales und Gesellschaft  
		
 



 

	
	

✺	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
Größere	Schließfächer	für	jeden	Schüler		 								
	
Sachverhalt	
Wir	stellen	diesen	Antrag	aus	dem	Grund,	dass	viele	Schüler	der	Meinung	sind,	dass	die	
Schließfächer	zu	klein	sind	und	es	sich	nicht	lohnt,	eines	zu	mieten.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollten	größere	Schließfächer	für	jeden	Schüler	gratis	zur	Verfügung	gestellt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Kenji-Ramon	Christian	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	10	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
Saubere	und	heile	Toiletten	 	 								
	
Sachverhalt	
Die	Schüler	trauen	sich	nicht	mehr	auf	die	Toiletten	zu	gehen,	weil	die	Toiletten	so	
unhygienisch	sind,	ekeln	sich	die	Schüler	davor.	Die	Türen	kann	man	nicht	mehr	abschließen,	
weil	sie	kaputt	sind.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	neue	Türen	in	die	Toiletten	eingesetzt	werden.	Es	soll	besseres	Klopapier	
vorhanden	sein,	bessere	Handtücher	sollen	angeschafft	werden,	bessere	Seifenspender	und	
Wasserhähne	sollen	angebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Neu:	Die	Toilettensituation	soll	überprüft	werden,	dazu	gehören	Türen,	
Spülungen,	Waschbecken	und	Handtuchspender.	Ggf.	sollen	diese	dann	verbessert,	repariert	
oder	ersetzt	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Matts	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
Klimaanlagen	in	den	Schulen	 	 								
	
Sachverhalt	
Damit	die	Schüler	im	Sommer	nicht	so	schwitzen	und	sich	besser	auf	den	Unterricht	
konzentrieren	können.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	Klimaanlagen	in	den	Schulen	geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Antonia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	15	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
Buszeiten		 	 								
	
Sachverhalt	
Es	ist	besser	für	Eltern,	die	kein	Auto	haben,	weil	sie	ihre	Kinder	mit	dem	Bus	fahren	lassen	
können.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	mehr	Linen	geben,	die	direkt	von	Bergen	nach	Eversen	fahren	oder	allgemein	sollten	
die	Busse	öfter	fahren.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Chantal		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
Bahnhof	Neueröffnung	 	 								
	
Sachverhalt	
Für	eine	bessere	und	schnelle	Verbindung	zu	anderen	Städten.	Um	angenehm	und	schnell	
reisen	zu	können.	Außerdem	kann	man	gut	längere	Reisen	machen.	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Bahnhof	soll	neueröffnet	werden.	Für	eine	bessere	Bahnverbindung	um	auch	längere	
Strecken	einfach	und	schnell	zurücklegen	zu	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Emmi,	Alessandra	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	8	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
Keine	Blitzer		 								
	
Sachverhalt	
Damit	die	Leute	kein	Geld	mehr	bezahlen	müssen,	nur	weil	man	zu	schnell	fährt.	
	
Beschlussvorschlag	
Die	Blitzer	sollen	entfernt	werden	in	Bergen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Mika	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	12	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
Subway	 	 								
	
Sachverhalt	
Es	sollte	einen	Subway	geben,	weil	es	keinen	Subway	in	der	Nähe	gibt.	Der	nächste	Subway	
ist	in	Celle.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollte	einen	Subway	in	Bergen	gebaut	werden,	damit	man	nicht	soweit	fahren	muss,	um	
ein	Sub	zu	essen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Mark	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	5	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
Bau	eines	Kinos	 	 								
	
Sachverhalt	
Weil	viele	Menschen	gerne	Filme	gucken.	Außerdem	kann	man	sich	dort	gut	mit	Freunden	
treffen.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	kleines	Kino	in	der	Stadt	gebaut	werden.	Neben	Netto,	weil	da	ein	freier	Platz	ist.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Finn	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	5	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
Jugendzentrum	verbessern	 	 								
	
Sachverhalt	
Das	Jugendzentrum	ist	sehr	klein	und	ein	wenig	runter	gekommen.	Es	ist	direkt	an	der	
Grundschule	und	oft	sehr	zugemüllt	und	dreckig.	Das	Thema	ist	wichtig,da	auch	viele	Kinder	
Zeit	verbringen	und	es	daher	auch	sauber	und	schön	sein	sollte.	
	
Beschlussvorschlag	
Das	Jugendzentrum	sollte	vergrößert	werden	und	mehr	Sitzmöglichkeiten	und	
Aktivitätsmöglichkeiten	geben	.Es	sollte	renoviert	werden	und	mehr	Dekorationen	geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Malu		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
Bessere	Schulzeiten	 	 								
	
Sachverhalt	
Das	soll	gemacht	werden,	damit	die	Schüler	nicht	die	ganze	Zeit	in	künstlichem	Licht	sitzen	
müssen.	Sie	sollten	mehr	draußen	sein	und	sich	nicht	so	viele	Stunden	konzentrieren	müssen.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	mehr	draußen	Unterricht	gemacht	werden.	Schüler	sollten	nicht	bei	künstlichem	Licht	
lernen.	Außerdem	sollten	die	Stunden	kürzer	gemacht	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Hanna	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	2	Ja	|	15	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
Schulgarten	 	 								
	
Sachverhalt	
Weil	wir	dann	mehr	Pflanzen	haben.	Schüler	lernen	mehr	Verantwortung	zu	haben.	Wir	
können	Tomaten,	Salat...	pflanzen	und	das	wiederum	als	Salat	in	der	Mensa	verkaufen.	
Außerdem	sind	die	Bumen	im	Garten	gut	für	die	Bienen.	
	
Beschlussvorschlag	
An	einer	freien	Stelle	soll	ein	Wintergarten	errichtet	werden.	Eine	Garten-AG	soll	angeboten	
werden,	die	unter	der	Leitung	einer	Lehrkraft.	Tomaten,	Salat,	Gurken,	Karotten	und	weiteres	
im	Garten	angepflanzt..	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Friederike		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
Schule	erweitern	 	 								
	
Sachverhalt	
Damit	die	Schüler	nicht	mehr	zur	Außenstelle	gehen	müssen.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	weitere	Klassenräume	auf	freier	Fläche	gebaut	werden,	dies	betrifft	die	Anne-Frank-
Oberschule	Bergen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Nina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	6	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
verlassene	Gegenden	 	 								
	
Sachverhalt	
Also	es	geht	um	die	verlassene	Häuser	in	Bergen.	Ich	bin	komplett	dafür,	dass	man	die	Häuser	
abreißt	und	zum	Beispiel	ein	schönen	großen	Park	errichtet.	Einfach	auch	damit	alles	etwas	
schöner	und	offener	aussieht.	Weil	viel	in	Bergen	verlassen	und	kaputt	ist.		
	
Beschlussvorschlag	
Man	sollte	verlassene	Häuser	abreißen	oder	nützlicher	nutzen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Maisie-May	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	5	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
Bessere	Landstraßen	 	 								
	
Sachverhalt	
Ausgebesserte	Straßen	sind	besser,	weil	es	schöner	aussieht	und	es	ist	auch	viel	einfacher	ist,	
darauf	zu	fahren,	denn	es	ist	dann	nicht	mehr	hügelig	und	auch	für	Leute	die	gerne	Inliner	
fahren,	ist	das	besser.	
	
Beschlussvorschlag	
Zum	Beispiel	in	Bergen	und	Umgebung,	wo	die	Straßen	schlecht	zu	fahren	sind,	sollten	diese	
besser	werden,	weil	in	der	Straße	Risse	und	Huckel	drinnen	sind.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Hanna,	Lara	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	11	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
Krankenhaus	in	Bergen	 	 								
	
Sachverhalt	
Es	verletzen	sich	zu	viele	und	falls	es	dann	ein	Skatepark	geben	sollte,	sind	die	Verletzten	
direkt	vor	Ort	sind.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Krankenhaus	in	Bergen	im	Zentrum	der	Stadt	geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Anstatt	Krankenhaus	eine	Notfallstation	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Shane	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	52	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
Filmstudio	 	 								
	
Sachverhalt	
Weil	es	in	Bergen	kein	Filmstudio	gibt.	
	
Beschlussvorschlag	
In	Bergen	soll	ein	Filmstudio	erbaut	werden.	Es	gibt	z.B.	Filmequipment	und	Leuten	wird	
beigebracht,	wie	das	alles	in	der	Praxis	funktioniert.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Felix		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	18	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
Skaterpark	bauen		 								
	
Sachverhalt	
Weil	viele	Jugendliche	skaten,	Bmx	oder	andere	Sachen	fahren.	Man	kann	sich	dort	auch	gut	
mit	Freunden	treffen	und	einfach	rumhängen.	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Skaterpark	soll	neben	dem	Jugendzentrum	(Bergwerk)	sein.	Es	soll	viele	und	große	
Rampen	geben.	Neben	dem	Skaterpark	soll	auch	die	Graffitti	Wand	kommen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Neu:	Der	bestehende	Skaterpark	soll	mit	ein	bis	zwei	Rampen	erweitert	
werden.	Außerdem	sollen	die	Menschen,	die	die	Rampen	blockieren	von	den	Rampen	
entfernt	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Mattis	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	36	Ja	|	5	Nein	|	11	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
Lasertag		 								
	
Sachverhalt	
Weil	manche	auch	was	anderes	unternehmen	wollen	als	draußen	in	einer	Hitze	Fußball	zu	
spielen	oder	zuhause	vor	dem	Fernseher	zu	sitzen.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	in	der	Zukunft	eine	Lasertaghalle	gebaut	werden,	wo	man	sich	mit	Freunden	treffen	
kann	und	dort	etwas	unternimmt	und	nicht	jeden	Tag	vor	seiner	Console	sitzt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Jan	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	16	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	19	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
Basketballplatz	für	Schulen	 	 								
	
Sachverhalt	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	wir	der	Meinung	sind,	dass	wir	mit	dem	Basketballplatz	
besseren	Sportunterricht	führen	könnten	oder	ihn	auch	in	der	Pause	verwenden	könnten.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	Basketballplätze	für	Schulen	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Kenji-Ramon	Christian	und	Sandy	Lea	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	13	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	20	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
Besseres	Schulgebäude		 	 								
	
Sachverhalt	
Es	soll	größere	Klassenräume	geben.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	Wände	abgerissen	werden	für	Raumvergrößerungen	oder	für	neue	Räume.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Matts	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	9	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	21	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
Mensa	 	 								
	
Sachverhalt	
Weil	man	da	gute	Sachen	kaufen	konnte	und	man,	wenn	man	Ganztag	hat	oben	was	essen	
kann.	Weil	man	dann	etwas	Warmes	essen	kann.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	eine	Mensa	in	der	Anne-Frank-OBS	Bergen	errichtet	weden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Marc	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	16	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	51	Ja	|	1	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	22	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
Schmetterlingspark	 	 								
	
Sachverhalt	
Weil	ein	Schmetterlingspark	richtig	schön	ist	und	man	immer	wieder	neue	und	verschiedene	
Schmetterlinge	sieht.	Es	macht	Bergen	zu	einer	attraktiveren	Stadt	macht.	
	
Beschlussvorschlag	
Ein	Schmetterlingspark	soll	in	Bergen	errichtet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Melissa	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	13	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	23	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
Mehr	Pflanzen,	eine	bienenfreundliche	Umgebung	
	 								
	
Sachverhalt	
Weil	es	gut	für	die	Umwelt	ist.	Außerdem	sieht	es	schöner	aus	und	man	kann	einen	neuen	
Lebensraum	erschaffen,	da	viele	Bienen	sterben.	
	
Beschlussvorschlag	
Man	könnte	an	freien	Stellen	Blumenwiesen	sähen	und	Insektenhotels	aufstellen.	Zudem	
könnte	man	weitere	Pflanzen	pflanzen.	Menschen	werden	glücklicher,	wenn	sie	mehr	
Pflanzen	in	der	Stadt	sehen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Lara,	Alicia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	5	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	24	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
Skate	Shop	 	 								
	
Sachverhalt	
Da	es	in	Bergen	noch	nie	sowas	gab,	entweder	muss	man	es	bestellen	oder	weit	weg	fahren,	
damit	man	an	sowas	kommt.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollte	ein	Skate	Shop	in	Bergen	eröffnet	werden,	damit	man	z.B.	Ersatzteile	für	Skatebords	
und	Scooter	kaufen	kann.	Aber	es	sollte	auch	ganze	Skatebords	und	Scooter	geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Nils	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	11	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	25	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
Tante	Emma	Laden	 	 								
	
Sachverhalt	
Weil	der	Tante	Emma	Laden	auch	sonntags	auf	hat	und	wenn	man	z.B.	Samstag	nicht	zu	
Hause	ist,	weil	man	auf	einem	Familienausflug	ist,	kann	man	auch	sonntags	noch	einkaufen.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	kleiner	gemütlicher	Laden	eröffnet	werden,	in	dem	man	auch	sonntags	einkaufen	
kann.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Ole	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	3	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	32	Ja	|	14	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	26	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
Kino	im	Freien	 	 								
	
Sachverhalt	
Es	kann	als	Highlight	des	Landkreis	Celle	genutzt	werden.		
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	eine	riesen	Leinwand,	die	beim	Marktplatz	aufgebaut	wird,	geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Neu:	Das	Kino	im	Freien	soll	ein	Autokino	sein.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Lukas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	1	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	27	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
Schwimmbad	verbessern	(vergrößern)	 	 								
	
Sachverhalt	
Weil	wir	hier	nur	ein	kleines	Schwimmbad	haben	ohne	Rutschen	und	nur	3m,	2m,	und	1m	
Springtürme	haben.	Und	es	zu	klein	ist.	
	
Beschlussvorschlag	
Das	Schwimmbad	sollte	vergrößert	werden,	indem	man	mehrere	Becken	hinmacht	z.B.	
draußen	mit	paar	Rutschen,	einen	5m	Springturm,	einen	Kiosk	damit	man	sich	etwas	kaufen	
kann	und	noch	Spielgeräte,	die	man	im	Wasser	benutzen	kann.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Derya	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	50	Ja	|	1	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	28	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
Kletterpark	 	 								
	
Sachverhalt	
Weil	man	in	der	Pause	etwas	Spaß	braucht.	Denn	es	ist	Schule,	wo	man	eigentlich	lernen	soll	
anstatt	Spaß	zu	haben.	Dann	kann	man	seine	Gedanken	kurz	freien	Lauf	lassen	bei	der	
Kletterwand.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	in	der	Schule	eine	Kletterwand	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sandy	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	2	Ja	|	15	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	29	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
IPads	in	der	schule	 	 								
	
Sachverhalt	
Damit	die	Schule	besser	ausgestattet	ist	und	damit	Schüler	mehr	Ahnung	im	Netz	haben.	
	
Beschlussvorschlag	
Alle	Schulen	im	Stadt	Bergen	sollen	mit	IPads	ausgestattet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Jaqueline	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	16	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	41	Ja	|	9	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	30	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
Hitzefrei		 								
	
Sachverhalt	
Es	soll	wieder	Hitzefrei	eingeführt	werden,	weil	sich	die	Schüler	bei	Hitze	nicht	konzentrieren	
können.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	wieder	Hitzefrei	eingeführt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Nina		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen		
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	31	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
Schokoladen	Fabrik	 	 								
	
Sachverhalt	
Weil	wir	dann	die	erste	Kleinstadt	mit	einer	Schokoladen	Fabrik	wären.	Außerdem	könnten	
wir	mehr	über	die	Herstellung	von	Schokolade	lernen.	Und	also	bitte,	ist	eine	
Schokoladenfabrik	nicht	nice?	
	
Beschlussvorschlag	
Eine	Schokoladenfabrik	soll	in	Bergen	gebaut	werden.	In	ihr	soll	es	eine	Schauwerkstat	
geben.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Selina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	10	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	11	Ja	|	34	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	32	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
E-Ladestation	 	 								
	
Sachverhalt	
Weil	es	besser	für	die	Umwelt	ist	und	die	Menschen	nicht	mehr	normale	Autos	nehmen	
müssen	sondern	E-Autos.	Dann	muss	man	nicht	mehr	das	Erdöl	nehmen,	was	man	für	Benzin	
braucht.	
	
Beschlussvorschlag	
Man	soll	eine	Station	für	E-Autos	machen,	damit	man	nicht	mehr	so	viel	Benzin	braucht.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Alessandra,	Emmi	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	33	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
Überdachte	Bushäuser		 	 								
	
Sachverhalt	
Das	Thema	ist	wichtig,	weil	man	sonst	nass	wird	beim	Regen.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	Bushäuser	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Tilo	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	2	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	34	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
Buslinien	für	Teiche	 	 								
	
Sachverhalt	
Weil	es	für	unsere	Teiche	keine	Buslinien	gibt.	Und	da	keiner	hingeht,	weil	die	dreckig	sind	
und	man	sich	nicht	erholen	kann.	
	
Beschlussvorschlag	
Die	Teiche	müssten	gesäubert	und	neu	gestaltet	werden.	Es	sollte	für	jeden	Ort	eine	Buslinie	
geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Cheyenne	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	13	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	35	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
Graffitti	Wand	bauen	 	 								
	
Sachverhalt	
Weil	wir	eine	Graffitti	Wand	wollen.	Es	ist	wichtig,	weil	man	an	der	Graffitti	Wand	seine	
künstlerische	Freiheit	rauslassen	kann.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	eine	riesige	Wand,	die	neben	dem	Skaterpark	gebaut	werden	soll,	geben	auf	die	man	
rauf	sprühen	kann.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Milan	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	5	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	36	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
Seniorenpark/	Freizeit	Aktivitäten	für	Ältere		 	 								
	
Sachverhalt	
Das	Thema	ist	wichtig,	weil	es	um	die	Gesundheit	der	Älteren	geht.	Damit	die	Senioren	nicht	
nur	zuhause	sitzen	und	nix	machen,	ist	es	gut,	dass	Sie	rauskommen	und	was	unternehmen.		
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollte	auf	jeden	Fall	ein	Park	in	Bergen	gebaut	werden,	wo	sich	mehrere	Senioren	treffen	
und	Sport	machen,	Spiele	spielen,	reden	oder	sonstiges	miteinander	machen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Linda	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	1	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	37	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
Bessere	Stühle	in	der	Schule	 	 								
	
Sachverhalt	
Weil	wenn	wir	Unterricht	machen	ist	es	unbequem,	außerdem	ist	es	besser	für	unsere	
Rücken.	Ich	finde	es	sehr	wichtig,	weil	wir	uns	dann	besser	auf	den	Unterricht	konzentrieren	
können.		
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	bessere	Stühle	in	der	Schule	für	die	Kinder.	Dann	haben	wir	mehr	Spaß	im	
Unterricht.	Die	Stühle	sollen	Armlehnen	und	Polsterung	besitzen	und	drehbar	sein.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Die	Stühle	sollen	nicht	drehbar	sein.		
	
	
Amenja	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	13	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	6	Ja	|	40	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	38	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
Stühle	 	 								
	
Sachverhalt	
Stühle	müssen	gepolstert	werden,	weil	sonst	der	Po	und	der	Rücken	weh	tut.	
	
Beschlussvorschlag	
Stühle	sollen	mit	Polstern	bezogen	werden	oder	es	sollen	Kissen	auf	die	Stühle	gelegt	
werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Matts	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	4	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	39	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule	 	 	 					
Mehr	Plätze	zum	chillen	auf	dem	Pausenhof	 	 								
	
Sachverhalt	
Es	soll	Möglichkeiten	zum	Sitzen	geben	im	Pausenhof.	Dies	betrifft	die	Anne-Franke-
Oberschule	Bergen.	
	
Beschlussvorschlag	
Damit	die	Schüler	und	Schülerinnen	besser	zusammen	reden	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Jihan	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	40	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
Hundepark	 	 								
	
Sachverhalt	
Ich	will	einen	Hundepark	weil,	die	Hunde	dort	freier	sind,	man	kann	sie	streicheln	und	die	
Hunde	können	ohne	Leine	herumlaufen	und	sich	austobben	
	
Beschlussvorschlag	
Ein	Park	für	freie	Hunde,	wo	sie	sich	mit	Freunden	treffen	können,	soll	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Belinda	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	41	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
Weniger	Plastik	 	 								
	
Sachverhalt	
Weniger	Plastik,	weil	es	besser	für	die	Umwelt	ist	und	der	Ozean	wird	nicht	so	verschmutzt.	
So	sterben	weniger	Tiere.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	geben:	umweltfreundliche	Tüten,	weniger	Strohhalme	und	mehr	Mülleimer.	Eine	
Alternative	sind	aufklappbare	Metall	Strohhalme,	Stofftüten	oder	Becher	aus	Pappe,	die	man	
wiederverwerten	kann.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Deman,	Alicia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	48	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	42	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtplanung	und	Umwelt	 	 	 					
Draußen	Fitness	 	 								
	
Sachverhalt	
Damit	man	nicht	in	der	verschwitzten	Halle	sitzt	oder	den	Geruch	ertragen	muss	und	dass	
man	an	der	frischen	Luft	Sport	machen	kann.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollte	ein	Fitnessstudio	geben	in	Bergen,	wo	man	die	Tätigkeiten	draußen	bewältigen	kann	
oder	es	einen	Draußenbereich	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Shane	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	12	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	43	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8a	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
7D	Kino	 	 								
	
Sachverhalt	
Ich	finde	das	7D	Kino	wichtig,	weil	es	gut	für	die	Gesellschaft	ist.	Das	7D	Kino	ist	ein	Kino	wo	
du	fühlen,	riechen	und	hören	kann	während	des	Filmes.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	7D	Kino	in	Bergen	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Finn-Luca	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	11	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	44	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8b	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
Verbesserrung	der	Spielplätze	 	 								
	
Sachverhalt	
Kinder	können	ihrer	Fantasie	freien	Lauf	lassen.	
	
Beschlussvorschlag	
Die	Geländer	sollen	stabiler	und	größer	gebaut	werden	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Jannis	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	3	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	45	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8c	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Gesellschaft	 	 	 					
Fitness	Studio	für	Frauen		 	 								
	
Sachverhalt	
Das	Thema	ist	wichtig,	weil	es	vielen	Frauen	peinlich	ist,	in	normale	Fitness	Studios	zu	gehen	
und	weil	man	sich	mit	Männern	schon	unwohl	fühlt,	da	es	sein	könnte,	dass	die	Männer	einen	
anstarren	und	nicht	so	schöne	Blicke	geben	und	Hintergedanke	haben	könnten	und	das	
wollen	wir	ja	nicht	und	wenn	wir	ein	Fitness	Studio	für	Frauen	hätten,	wäre	das	anders.	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Fitness	Studio	für	Frauen	in	Bergen	gebaut	werden.	Es	soll	groß	sein	und	viele	
Fitness	Geräte,	die	man	braucht,	sollten	dabei	sein.	Es	sollten	nur	Frauen	/	Mädchen	hingehen	
dürfen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Helin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	12	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	


